DECLARACIONES FORMULADAS POR EL DES UNBERTO AGNELLI A LA SAÍNDA DEL DESPACHO PROSIDENCIAL.

3 de febrero de 1972.

De. AdMILII. - Mainan harmons una conferencia de premme, por lo que nello hará referencia al motivo de esta visita al señor Presidente defa República, que ha mide centiruma la eclaboración que la Piat está dispuesta a des e Piat Genord para todo lo que necesite con relación su decemprolo en la Argentian y también su demarlió. Media las medientes en las cuales este país está haciendo un moritorios esference en este monete.

PERIODISTA.- Es decir, el desarrollo del marcado interno y de la exportación?

Sr.AGNELLI.- Efectivamente, para satisfacer al mercado intorno y a la expertación. Es un presupuesto importante en cualquiera de los sectores en que actuamos estar equipados para afrontar los problemas de la exportación.

El señor Presidente ha demostrado un profundo conocimiento de la función de la Pint Conocrd en la Arguntina, y creo que ha recibido con esticifacción la expresión del aporo que punda tener de la Pint italiana para todo lo que sea desarrollo en Ar-

PERIODISTA .- Cufl es el monto de la inversión?

Sr.AUSELLI.- Noventa millence de délares en el quinquento 1972-76, a realizarse en el drea tradicional de localización de Concord, es decir, Octobes, Santa Fe y Buenos Aires, un tipo de localización de que Fint Concord está orgullosa.

PERIODISTA .- En qué sectores?

ER AGELLI. Un poco en todos los sectores. Siendo la de automóviles la principal actividad, será la que lleve la mayor parte. Pero Cancord pienas, de acuerdo con Piat Turin, que también el sector de tractores y vehículos industriales mercen una atomsión .particular, por el desarrollo de la economía nacional.

PERIODISTA.- Es propósito de Fiat hacer Sycreiones en materia ferroviaria?

SR AGNELLI. - La inversión en ese sector es ya suficiente para las necesidades del país. No creo que sea necesario aumentar la inversión en ese sector.

PERIODISTA.- Los capitales financieros japoneses tienen algo que ver en esto?

SR AGWELLI.- Para la inversión, no. Hay un acuerdo con los japoneses en relación con determinados aspectos...

PERIODISTA .- Sobre la base del "compre nacional".

Sr.SALLUSTRO. - Efectivamente.

PERIODISTA .- Cuando se realizarfa el primer proyecto ?

Or MALLMOTIO. Baté en los diarios. En este momento, los técnicos de las empresas juposeasa está en contreto en los de Fisi Concord Periololigão. En cusato al problema indical, en domés ustedes tinom el centro de las inversiones de Pist, han corrido versiones de que la Fist Puria estarfa precoupada por una seria de situaciones coniciales, política y sociales. Cufi es la epinión de la empresa Fist Turia ou relación es escribes.

SR ASMILLI.— Mootrom estamos procupados um poco por toias las situaciones sindicales. Zuemmos situaciones de see tipo, difíciles, en mestra propia casa de Paria. También en España. Y en Prancia estamos en momentos no mar fáciles, Los altuaciones hum sido tun-bién difíciles en Compord. En musutra procupación estir alo corriento de todo lo que ocurre en el mundo sindical, de modo de.//

a través de mustra experiencia y de la experiencia de los demás, dar quellos comejos cue podamos dar a quienes actún en ces cempo. Nucetra procupentás central es el conocimiento de los problemos, y el contucto directo, y ofrecer mustra experiencia, a través de los croblemos com henos tenido y que henos superado.

PERIODISTA. - Otra de las versiones que corrieron en Buenos Aires fu los directivos de la empres: Fiat Turin habían recibido al dirigente . netalúrgico señor Rucci, en Italia. Es cierte?

Sr.AGNELLI. - El sellor Rucci ha pasado por Italia y ha estado en una breve visita de cortesía en Fist. No cree que "haya habido comaio de abordar el tema sindical. Ha sido una visita de cortesía, como de las muchas que silí se reciben.

Quedo a disposición del periodismo en la conferencia de prense de mañama.